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EL AYUNTAMIENTO EXIGE A LA JUNTA DE 
ANDALUCÍA LA CREACIÓN DE UN NUEVO CENTRO 

ESCOLAR EN LOS NUEVOS SUELOS 
   

Tras varios años en los que el Ayuntamiento ha demandado este centro, cediendo la 
parcela a la Junta, o redactando un anteproyecto, el Pleno vuelve a exigir a la Junta la 

creación de este colegio con un informe que corrobora la necesidad de este centro 
 

El Ayuntamiento de Rota ha insistido la Junta de Andalucía para que se haga 

efectiva la construcción de un nuevo centro educativo de Infantil y Primaria en los 

nuevos suelos de la ciudad. 

Y es que después de cinco años en los que desde el Ayuntamiento se viene 

solicitando este centro, para el que ya se cediera una parcela municipal que está a 

disposición de la Junta desde el 2005, el Pleno municipal ha acordado trasladar a la 

Consejería de Educación un exhaustivo informe sobre la necesidad que existe en la 

localidad de crear un centro educativo en la zona de los nuevos suelos. 

La propuesta, presentada por la teniente de alcalde delegada de Educación, 

María del Carmen Laynez, y que ya fue acordada por la Junta Local de Gobierno a 

principios de junio, fue aprobada por unanimidad por todos los grupos de la 

Corporación. 

La responsable municipal de Educación explicó los distintos acuerdos y 

reuniones que ha mantenido este Ayuntamiento para hacer que la Junta atendiera la 

demanda de este nuevo centro, para el que el Consistorio no sólo ha cedido el terreno, 

sino que también ha realizado un anteproyecto y ha mostrado su intención de llegar a 

cofinanciarlo. 

Con todo, y tras años de insistir, la Delegación municipal de Educación 

presentaba en este Pleno el informe elaborado a través de la Sociedad Municipal de 

Promoción y Desarrollo Económico, en el que se recoge el actual panorama educativo 

en la ciudad, y que refleja el incremento de nacimientos en los años 2005 al 2007, así 

como la masificación que se dan en centros de la localidad, un aspecto que se verá 

agravado por el aumento de niños. 

La ubicación de un centro en los nuevos suelos no sólo descongestionaría los 

colegios, sino que también acogería la nueva demanda de escolarización que proviene 

en mayor medida de familias que viven en estas zonas, y que hoy por hoy tienen que 

escolarizar a sus hijos en colegios que se encuentran alejados de sus hogares. 

La delegada de Educación explicó el caso del colegio Maestro Eduardo Lobillo, 

que a pesar de estar diseñado para unos 450 alumnos, alberga en estos momentos más 

de 600 alumnos, algo que ha obligado a restar zonas espacio de zonas comunes para 

crear nuevas aulas.  

Por su parte, el portavoz de IU, Manuel Helices, indicó que a pesar de que no 

hay ningún alumnos que no tenga plaza escolar hay que racionalizar la distribución de 

los colegios, contemplando un centro en los nuevos suelos, ya que “hay colegios que se 

inflan y otros que se desinflan, y esto es algo que hay que corregir”. 

La concejal del PP, Auxiliadora Izquierdo, llamó la atención sobre el volumen 

de familias jóvenes que han comenzado a vivir en las 458 VPO o las que lo harán en la 

nueva promoción que se construirá junto al monumento a la Mujer, junto con las 

familias que ya viven en los nuevos suelos, lo que hace que el Ayuntamiento tenga que 

“adelantarse” a la demanda que genera la población que vive en esta zona y que recoge 

el estudio de Educación.  



Antonio Alcedo, como portavoz de RRUU recordó en relación a esta situación la 

experiencia vivida con el IES Castillo de Luna, apuntando que “siempre vamos a 

remolque ante la Junta de Andalucía a la hora de exigir las necesidades educativas que 

tenemos, y no precisamente por haberlas hecho ver con antelación”. Desde el punto de 

vista de la reflexión publica, para Alcedo González “se hace necesario que busquemos 

mecanismos para movilizarnos y no estar siempre a remolque”. 

La concejal portavoz del PSOE, Encarnación Niño, mostró el apoyo de su grupo 

a esta propuesta recalcando que este tema ha sido objeto de “consenso unánime”, e 

indicando que con el crecimiento de la ciudad existe un problema de distribución de los 

centros escolares.  

El Alcalde de Rota insistió en que desde diciembre de 2003 “venimos exigiendo 

a la Junta este centro”, en una demanda que se ha reforzado no sólo con la cesión de la 

parcela, sino también con la elaboración de un anteproyecto para hacer un centro de dos 

líneas, e incluso con la intención de cofinanciar el proyecto. 

Además, durante estos años, en los que no ha faltado el interés, gestiones, 

reuniones, y el trabajo de este Ayuntamiento para sacar adelante este centro, mientras 

que la Junta “no ha dado respuesta a los ciudadanos”, se han trasladado a la 

administración autonómica los diferentes acuerdos tomados por este Ayuntamiento en 

Pleno con el apoyo de todos para pedir la construcción de este nuevo colegio. 

Con todo, el regidor roteño que dejó abierta la posibilidad de movilizar a la 

sociedad ante la necesidad de este nuevo centro, agradeció el apoyo de todo el Pleno en 

esta reivindicación, para la que el Ayuntamiento exige la respuesta a la Junta de 

Andalucía.  
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